

La Pintora Argentina Beatriz Pondal Expondrá en Japón, EU y Honduras

El embajador argentino en México inauguró ayer la exposición por un día de Beatriz Pondal, artista que se despide del público mexicano para regresar a Buenos Aires.

La muestra fue montada en la galería Balance, de Monte Ararat 220, donde se exhibieron una serie de dibujos que representan personas con deficiencias mentales, morales y físicas, además de sus ya conocidos retratos, figuras y paisajes.

Beatriz Pondal acaba de llegar a México procedente de Tegucigalpa, Honduras, donde expuso su obra y realizó retratos de la señora Carlota de Paz, esposa del Primer Mandatario hondureño, lo mismo que de las esposas de altos funcionarios y personajes de ese país.

Con su exposición por un día, la artista argentina se despide temporalmente de México, donde abrió varias muestras de su trabajo.

Asistieron a su despedida miembros de las artes plásticas en México, funcionarios de la embajada, la colonia argentina radicada en México, amistades de la Pondal y público en general.

"Me llevo de México el mejor de los recuerdos, de su gente tan cálida..." Beatriz Pondal regresará en enero para montar otra exposición. Tiene invitaciones para viajar a Japón, Estados Unidos y Honduras.

En julio pasado recibió la condecoración con medalla de oro, de la Escuela de Inteligencia del Ejército Argentino, por su obra realizada fuera de su país natal.